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Container for milk system cleaning



de
Der Behälter ersetzt die zwei Gefäße, die bisher für die Milchsystem-Reinigung benötigt wurden (siehe 
Bedienungsanleitung Ihres Kaffeevollautomaten).

TT 1  Füllen Sie bis zur unteren Markierung JURA-Milchsystem-Reiniger in den vorderen Bereich des 
Behälters (gekennzeichnet mit 6).

TT 2  Füllen Sie dann bis zur oberen Markierung Wasser ein.
TT 3  Stellen Sie den Behälter unter das Milchsystem Ihres Kaffeevollautomaten und verbinden Sie den 

Milchschlauch mit dem Behälter. Der Milchschlauch muss mit einem Anschlussteil ausgestattet sein.
TT Starten Sie die Milchsystem-Reinigung gemäß Bedienungsanleitung Ihres Kaffeevollautomaten.

EE Spülen Sie den Behälter nach Beendigung des ersten Reinigungsteils gründlich aus. Füllen Sie dann 
bis zur oberen Markierung frisches Wasser ein, bevor Sie die Milchsystem-Reinigung fortsetzen.

en
The container replaces the two receptacles that used to be required to clean the milk system (see 
instructions for use for your coffee machine).

TT 1  Add JURA milk system cleaner to the front part of the container up to the bottom mark  
(indicated by 6).

TT 2  Then fill with water up to the upper mark.
TT 3  Place the container under the milk system of your coffee machine and connect the milk pipe to 

the container. The milk pipe must be fitted with a connector.
TT Start milk system cleaning according to the instructions for use for your coffee machine.

EE After the first cleaning stage is complete, wash the container thoroughly. Then add fresh water up to 
the upper mark before continuing with milk system cleaning.
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